



Maria Spengler (Ramona Schütte, ganz links) ist hin und weg von Schlagerstar Dieter Kern (Florian Kracht). Ihrer Tochter Doro (Maren Kracht) und den anderen Urlauberinnen Sophia Schnute, Angela Bunge, Julia Röding, Laura Grabenkamp scheint es genauso zu gehen.

»Hossa« am Hünenbrink

Schlager-Fiesta auf der Bühne in Nettelstedt – Samstag ist Premiere

■ Von Cornelia Müller

Nettelstedt (WB). Am deutschen Schlager scheiden sich die Geister. An den schrillen 1970er Jahren auch. Im Doppelpack ist beides aber immer für eine Party gut. Und genau in diese Partystimmung sollen die Zuschauer versetzt werden, wenn sie sich das neue Abendstück der Freilichtbühne Nettelstedt anschauen.

»Schlager lügen nicht« ist Theater, das einfach Spaß machen soll. Grund zum Lachen gibt es reichlich. Über die eigenen Kindheits- und Jugenderinnerungen (soweit man in den Siebzigern schon geboren war). Über Schlaghosen und schreiend bunte Polyesterhemden. Über Züge, die nach Nirgendwo fahren, und über »Hossa«, »Olé« und »Lalala«.

In diesem Stück spielen Schlager die Hauptrolle. Insgesamt 19 Hits aus den Siebzigern kommen vor, alle werden live gesungen. »Wir hatten schon bei den Proben einen Heidenspaß. Und zwar alle, auch die, die noch keine zwanzig sind und die Lieder vorher gar



Den langjährigen Moderator der Schlagerparade (Thomas Kracht) stellt die Jubiläumssendung vor Herausforderungen. Fotos: Müller

nicht kannten«, erzählt Jana Hagemeyer lachend. Sie mimt in dem Stück eine Skandalreporterin und wird – wie alle Hauptdarsteller – auch als Sängerin zu hören sein.

Womit niemand vorher gerechnet hatte: Die vermeintlich simplen Schlager entpuppten sich oft als gar nicht so leicht zu singen. »Aber wir haben auch nicht den Ehrgeiz, dass alles perfekt sein muss. Hauptsache, die gute Laune

kommt rüber«, sagt Spielleiter Volker Kracht.

Raffiniert verbindet »Schlager lügen nicht« die Lieder mit einer Rahmenhandlung, in der eine »typisch« deutsche Familie im Mittelpunkt steht. Deren langersehnter Italienurlaub muss plötzlich ausfallen. Deshalb beschließen Mutter Maria und Tochter Doro kurzerhand »Eviva Espagna« und fliegen zu zweit nach Mallorca.

Doro hat nämlich den Kurztrip inklusive zweier Eintrittskarten für die Jubiläumssendung der »Schlagerparade« bei einem Preisrätsel gewonnen. Hier treffen sie alle die umjubelten Stars, die sie bisher nur vom (Schwarzweiß)-Fernsehen kannten: den sexy Sänger mit den dunklen Haaren und der Vorliebe für Hochprozentiges, das singende Vorzeigepaar, bei dem es hinter den Kulissen nicht ganz so harmonisch zugeht, und den Moderator mit dem Charme eines Gebrauchtwagenhändlers. Als Mutter und Tochter einem der Schlagerstars jedoch ein wenig zu nahe kommen und die Presse ein kompromittierendes Foto abdruckt, befürchten Vater Richard und Doros Freund Jürgen das Schlimmste und fliegen hinterher.

Am 24. Juni um 20.30 Uhr hat »Schlager lügen nicht« auf dem Hünenbrink Premiere und wird dann bis zum 26. August, jeweils samstags um 20.30 Uhr, aufgeführt. Zusätzliche Freitags-Aufführungen sind am 4. und am 18. August, ebenfalls um 20.30 Uhr.

Dieses Stück bringt Mallorca nach Nettelstedt, verspricht das Ensemble der Freilichtbühne seinen Zuschauern. Und Schlagersänger lügen nicht.